

## Protokoll der Magdeburger Runde vom 29. Juli 2011

### Anwesende:

- Acagamics - Tim Jagla
- HIB MD - Stefan Replinger
- KDStV Norbertina - Christian Darius
- KSG - Christian Darius
- Sidum e.V. - Nicole Wege, Daniel Schulz
- SIFE - Charlotte Brand
- Storm e.V. - Timo Ziesmann
- Studierendenrat - Andreas Reimer
- Submit e.V. - Daniel Schulz, Birgit Glase
- UniMentor - Juri Sagert, Daniel Schulz
- X-Plor e.V. - Philipp Walther

### Protokollant:

Andreas Reimer (Studierendenrat)

### Nächste Sitzung:

9. September 2011 um 15.00 im Konferenzraum des StuRa's (Keller des Wohnheims 1)

### Tagesordnung:

- Top 1: Begrüßung
- Top 2: Veranstaltung für das kommende Semester
  - 1.: Volleyballturnier
  - 2.: Vorstellung der Vereine
  - 3.: Stand & Werbung auf der Immatrikulationsfeier
  - 4.: Sonstige Veranstaltungsplanungen / Vorschläge
- Top 3: Aufgabenübernahme
- Top 4: Sonstiges

## Top 2: Veranstaltungen für das kommende Semester

---

### Zu 2.1:

Sidum wird zu Anfang des Semesters ein Volleyballturnier veranstalten, sodass die Vereine sich untereinander besser kennenlernen. Hierzu wird noch entsprechendes rechtzeitig über den MD-Runden Verteiler bekannt gegeben, damit die Vereine ihren Mitgliedern Bescheid geben können.

### Zu 2.2:

Reflektion des vergangenen Events: Ein Großteil der Vereine fand, dass das Ziel so wie es gesetzt wurde nicht erreicht worden ist. Die Mängel sind bekannt.

Nach einer Abstimmung, soll eine Vorstellung der Vereine wieder stattfinden.

Termin: Ein Nachmittag in der 2. Vorlesungswoche (17.10.-21.10.2011)

Ort: Hörsaal 2 (wird noch angefragt)

Vorschläge für PR u.a.: Mensa-Bildschirm

Rahmenprogramm wird veranstaltet, mit den Vorschlägen: BigBand, CampusRadio, CampusTV, Grill, Getränke

Welche Reihenfolge etc. wird in der nächsten Sitzung abgestimmt, sowie alle konkreteren Fakten.

### Zu 2.3:

Tisch anmelden sowie Flyer Eintüten für Immatrikulationsfeier in der Stadthalle bei [Frau Frankmölle](#)

Wer Präsent sein kann, meldet sich beim nächsten Mal in Sitzung.

Storm bringt noch eine Kiste mit Flyern in das StuRa-Büro.

Es sollte die Webstatistik vor und nach der Immatrikulationsfeier beobachtet werden um ggf. auszumachen, ob sich die Flyer hierbei gelohnt haben.

### Zu 2.4:

Es wurde eine „Vereinswoche“ angesprochen, wo sich über eine ganze Woche lang Vereine vorstellen und „kleine“ Workshops anbieten und am Schluss dieser Woche eine große Party veranstaltet wird. Dies wird aber erst in den kommenden Sitzungen besprochen.



### **Top 3: Aufgabenübernahme**

---

- Die Protokollführung wird rotierend fortgesetzt, eine einheitliche Vorlage wird über den Verteiler herum geschickt.
- Die Webseitengestaltung übernimmt weiterhin Stefan.

### **Top 4: Sonstiges**

---

- Von Prof. Strackeljan wurde zugetragen, dass er für studentische Organisationen ein offenes Ohr hat. Hier sollte sich die Runde vorstellen.
- Am 8. Okt. 2011 möchte die Storm e.V. eine Befragung beim GermanBowl durchführen, hierfür werden noch ca. 20 Interviewer gesucht, dafür gibt es freien Eintritt zu dem o.g. GermanBowl. Die Vereine sollen mal herum fragen.